
質問者

１． 大野　一行　議員 １． 観光行政について問う

２． 町営バスの現状について問う

３. 公共施設の耐震性について問う

４. 三枝前町長が誘致した、やさい工場について問う

５. 子ども食堂について問う

２． 小川　務　　議員 １． 残骨灰に含まれる有価物（金・銀・パラジウム等）の取扱いについて

３． 宮原　隆昌　議員 １． 観光スポット「小瀬の重岩」の安全対策について

４． 森　英樹　議員 １． 町が友好都市縁組している自治体との関係性と今後の展望について

５． 岡本　真澄　議員 １． 熱中症対策について問う

６． 鈴木　美香　議員 １． 子どもの視力低下について

２． こどもさくら公園嵩上げ工事について

３. 旧土庄庁舎跡地利用について

７． 石井　亨　議員 １． 観光が住民のQOLに影響する課題について

８． 福本　耕太　議員 １． 「さくら公園の盛り土」に防災根拠なし。中止を。

２．
固定資産税の減免措置及び滞納欠損処理について、「法の下の平等」は
どのように担保されているか。
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